

パルマ市との交流

○平成26年度

(i)パルマ市代表団来県

「全国年明けうどん大会2014 inさぬき」にあわせて、パルマ市長を団長とするパルマ市訪問団が12月に来県。会場内にパルマ市のPRブースを設置し、パンフレットの配布やパルマ市の特産物であるチーズや生ハムの試食を行った。

○平成27年度

(i)食の祭典への出展

6月20日、21日の日程で、パルマ市役所前の広場で開催された「食の祭典(Ingrediente Parma)」に香川県PRブースを設置。会場ではパンフレットの配布や讃岐うどんの試食を行った。

(ii)香川県代表団訪問

「2015ミラノ国際博覧会」の出展にあわせて香川県訪問団がパルマ市を訪問し、8月28日パルマ市庁舎において、パルマ市との間で交流協定を締結した。

(iii)青少年交流事業

音楽を通じた青少年交流事業の一環として、県内で声楽を学ぶ学生を募集しパルマ市に派遣した。11月10日～11月16日の日程でパルマ市を訪問し、学校訪問や合同演奏会等を実施し交流を深めた。

○平成28年度～平成29年度

(i)青少年交流事業

音楽を通じた青少年交流事業の一環として、県内で声楽を学ぶ学生を募集しパルマ市に派遣した。11月にパルマ市を訪問し、学校訪問や合同演奏会等を実施し交流を深めた。

○平成30年度～平成31年度(令和元年度)

(i)青少年交流事業

農業を通じた青少年交流事業の一環として、県内で農業を学ぶ学生を募集しパルマ市に派遣した。11月にパルマ市の学校や農場、食品加工工場等を訪問し、交流を深めた。

○令和2～4年度

新型コロナウイルス感染症感染拡大の影響により、交流事業は中止、翌年度以降に延期。

○令和5年度

(i)青少年交流事業

農業を通じた青少年交流事業の一環として、県内で農業を学ぶ学生を募集しパルマ市に派遣した。11月3日～11月7日の日程でパルマ市の学校や農場、食品加工工場等を訪問し、交流を深めた。

○令和6年度

(i)青少年交流事業

パルマ市から青少年を受け入れ、県内の高校生徒との交流や文化体験、県内視察などを実施する予定であったが、パルマ市側の事情により中止となった。

○令和7年度

(i)万博国際交流プログラム

万博国際交流プログラムの一環として、県内で農業を学ぶ学生が大阪・関西万博を訪問した。8月21日～8月22日の日程でイタリア共和国パビリオンを訪問し、パビリオン内を案内してもらい、視察を行った。

(ii)青少年交流事業

農業を通じた青少年交流事業の一環として、県内で農業を学ぶ学生を募集しパルマ市に派遣した。11月2日～11月8日の日程でパルマ市の学校や農場、食品加工工場等を訪問し、交流を深めた。